

Forums pour les consommateurs

Effets indésirables, raconter vos expériences, conséquences ?

Par Profil supprimé Posté le 06/10/2019 à 12h13

Bonjour tout d'abord j'aimerais savoir si ce qu'il m'est arrivé est normal ou est dû à cause de certain facteur précis ou alors mon corps est en train de me dire totalement stop au THC. Si vous avez déjà été dans mon cas je vous remercierai de m'aider en m'expliquant ce qu'il s'est passé car je reste dans une total incompréhension.

Pour commencer je tiens à préciser que je consomme le cannabis assez régulièrement et on va dire approximativement à chaque soirée c'est à dire chaque week-end, je connais donc mes limites et ce qu'il me suffit pour être dans un état agréable.

C'était donc hier soir, j'étais dans un festival et celui ci commencer de 21h jusque à 2h, il était donc 20h30 quand avec une amie nous avions fumé un joint afin de se mettre dans l'ambiance, jusque là tout s'est bien passé.

Mais arriver vers 23h30 nous attendions avec impatience nos chanteurs préférés, pendant ce temps d'attente on décide donc avec une amie de fumer un deuxième joint afin d'être au Max. Et là viens mon tour de fumer. Je tire 2 latts, puis 4 et enfin 6 et je sens les effets montés d'un coup, jusque là je me dis ok j'ai assez fumé. Et là ça ne s'arrête plus c'était comme une tour interminable qui montée de plus en plus, j'ai commencé par voir trouble, puis j'ai été prise par de sueur tellement chaude. A ce moment là je me suis demander ce qui m'arriver, c'était la première fois que j'ai eu des effets aussi puissants, alors que cela fait longtemps que j'ai l'habitude de fumer en soirée. Bref je sentais pratiquement plus rien et ma vision ne s'améliorait pas car j'ai fini par voir du noir pendant au moins 10min j'étais comme aveugle, et toujours avec ces sueurs qui ne s'arrêtent pas je n'avais plus aucun contrôle sur mon corps. J'ai essayé de lutter je me disais aller ouvre les yeux fait quelque chose concentre-toi, mais impossible je contrôlais plus rien et je sentais vraiment à ce moment mon corps aller mal avec les sueurs froides la vision tout ça, quelque chose c'est passer mais je n'arriver pas à m'en sortir. Et bien sûr tout ça dans le festival où j'étais placé tout devant c'est à dire à la barrière debout depuis presque 2h à attendre les artistes. Donc je me suis dit il faut que je fasse quelque chose c'est plus possible, alors j'ai poser mon coude sur la barrière et poser ma tête sur ma main puis j'ai dormi, j'ai clairement fait une sieste en plein festival. Et je peux vous dire que ça a été la meilleure chose à faire par ce que même si de dormir ça me faisait de bien je sentais les effets en train de se stabiliser derrière. Et j'étais donc pendant 10 bonne minute en train de dormir. Avec le réveil j'ai genre un souvenir de cette « sieste » je m'en rappelle très bien mais le truc c'est que j'ai l'impression d'être partie, le fait d'avoir plus aucun contrôle sur soi-même, d'être vider ou encore d'être ailleurs. Je sais pas exactement ce que c'est mais ça été une expérience vraiment très bizarre. Après ce petit somme je me suis donc réveillé, j'ai retrouvé la vue et à ce moment je me suis dit « wouhou » c'est comme si j'étais jetlag. Mais tout aller bien j'étais redevenue normale et c'est là que je me suis rendue compte de la gravité de la chose psk j'étais tremper de sueur genre mon corps s'est mis à ce liquider de partout jusqu'à même m'uriner dessus. Quand j'y repense c'est horrible par ce que je me demande comment j'ai put perdre le contrôle à ce point mais le pire ce que quand je me suis réveiller j'étais genre en pleine forme ça allait mieux.

Donc voilà je sais c'est long je peux pas plus résumer que ça par ce que chaque détail est important, alors maintenant avec le recul j'y pense beaucoup et j'essai de comprendre pourquoi il m'est arrivé ça alors que j'ai l'habitude de fumer et c'est pas au deuxième pet que je vais être defoncé. Est ce que mon corps dit stop au thc et essaie de me prévenir ? Est ce que c'est juste une histoire de facteur le fait d'être debout, l'excitation d'attendre les chanteurs, le manque d'eau ou encore la qualité de la beuh ? Donc là je suis dans une phase de total incompréhension et si vous avez des réponses je suis preneuse.

1 réponse

Profil supprimé - 09/10/2019 à 05h20

Tu as fait un bon trip , ca arrive et peux arriver même avec un seul pet C est ton corp qui réagis comme sa et ton cerveau te dit un peux " oula Je comprend plus rien " mais pas d'inquiétude pour un fumeur sa arrive

Un exemple sa met arriver la première fois à la pharmacie je suis tomber dans les pommes alors que j'avais fumé un petit joint et avez bien mangé avant ça ne veut rien dire tu peux en faire en en fumant qu'un et ne pas en faire en en fumant 10

Un conseil quand ça t'arrive tu t'assois surtout pour ne pas tomber va dans un endroit frais des habits toi un peu car les sueurs sont horribles et boit de l'eau fraîche en général 5 à 10 minutes et ça passe je te parle en connaissance de cause 10 ans de fume et en arrêt complet depuis 15 jours